

LA PROTESTA

AÑO XXI: Oficinas: Humberto L. 1175 -U. T. 2059 (B. Orden) Buenos Aires, Domingo 4 Noviembre de 1917 Precio 5 centavos (Porte pago) Núm 3212

Sobre una campaña

Terminada la exposición de hechos desarrollada en estas mismas columnas por el camarada Marcial Belascosin Sayós; expuestas a la luz pública las llagas purulentas que se ocultan allí en la lejania Ushuaia; en el presidio tétrico donde ofician de cancheros bestias como Palacios, el vehículo torruador de penados; teniendo en cuenta que la prensa burguesa hizo oídos de mercader a la documentada campaña sostenida durante casi un mes por el citado compañero, y que los autores de los crímenes horrendos aquí develados, quedarán en sus puestos, para vergüenza y opróbio de los hombres dignos, urge que los anarquistas, todo el elemento liberal y revolucionario si es necesario, emprendan una campaña de opinión a fin de llevar al seno del pueblo el conocimiento de esos hechos monstruosos que la mayoría ignora, pues tiene buen cuidado la prensa asalariada de guardar al rededor de las denuncias formuladas un prudente silencio. De ser posible, para los efectos de la campaña que contra el presidio de Ushuaia — y principalmente contra los asesinos Palacios, Rocha y demás esbirros, enumerados según su categoría y sus crímenes por nuestro camarada Belascosin Sayós — debe emprenderse cuanto antes, sería conveniente que se editaran en un volumen los artículos aparecidos en LA PROTESTA, haciendo un largo tiraje a los efectos de su divulgación entre el pueblo.

LA PROTESTA no cuenta con los medios necesarios para la impresión de los artículos citados, que darían un folleto mayor de cien páginas. Pero esta falta se podría subsanar si los compañeros se interesaran un poco, aportando su ayuda monetaria para la impresión de ese viril compendio de infamias, que en forma sencilla y clara expuso un hombre que pudo observar de cerca la vida mátrix de los hombres que la sociedad hipócrita y convencional arrojó a las regiones heladas de la Sibiria Argentina para ser pasto del morbosismo de infames degenerados, cuya misión es hacer más penoso el martirio de los forzados.

La campaña sostenida por el camarada Marcial Belascosin Sayós, no tendrá el éxito apetecido si ahora, en toro de sus denuncias, de los hechos horrorosos que día a día fué relatando, al igual que la prensa burguesa y la opinión pública en general, los obreros conscientes y los anarquistas guardan silencio y no la complementan en la calle, en la tribuna pública, en todos los lugares donde su voz pueda ser oída por aquellos que desconocen los horrores de Ushuaia.

Insistimos. Es necesario compendiar en un volumen los artículos publicados sobre Ushuaia, la tierra maldita en que agonizan centenares de hombres, cuyo único delito es el haber nacido desposeídos de todo patrimonio. La sociedad no tiene derecho a castigar a los delincuentes del régimen; cuando mucho puede tomar medidas de prevención, a fin de evitar que los que viven al margen de la ley no lesionen sus privilegios de casta.

Ushuaia es la vergüenza del siglo. En ese penal hay fiemas que se ensañan en la carne macilenta de los penados, pilanizas sociales a quienes la sociedad, después de ponerlos en la disyuntiva de morir de hambre o robar, los condena a penas infamantes; arrojándolos en inmundos calabozos donde mueren entumecidos por el frío glacial de aquellas regiones.

Ningún momento más oportuno que éste para emprender una campaña justiciera.

DESDE USHUAIA

CARTA ABIERTA

Al reportero del diario «La Razón».

Lo largo de la distancia y el grosor de los muros que me sirven de tumbos, no han podido impedir que hiciesen mis oídos ciertas versiones que en «La Razón» del 30 de julio próximo pasado hizo aparecer un individuo que dice haber venido a esta en calidad de reportero (léase mercachiflo), del citado diario.

Los juicios que dicho individuo formula sobre mi persona no es lo que impidiese a contestarle, por cuanto lo considero indigno hasta de mi desprecio, sino los otros juicios, erróneos a sabiendas, productos de la adulación engendrados por un sinnúmero de banquetes y fiestas de todas clases de que fué objeto mientras hizo estadía en este presidio de horrores.

Parte de la verdad que Vd. reportó, puedo reproducir en esta: tanto el que suscribe como varios otros, estamos individualmente dispuestos, en cualquier momento en que arribe aquí una comisión, a exponer las simpatías que nos merece la dirección toda o familia de este antro; no habiendo necesidad de que Vd. se haya tomado atribuciones y derechos que ninguno de nosotros ha pensado en otorgarle.

«Por qué no publicó el porcentaje de defunciones y enfermos y el estado de postración física de los reclusos aquí? Convento en que Vd. no habrá tenido tiempo para levantar ni hacer estadística alguna; pero yo confieso que el mejor modo de ilustrar a un pueblo con respecto a una reparación cualquiera, es demostrando la situación física y moral de sus componentes».

Dentro de este recinto impera absoluto el abuso; la falta más mínima, juzgada por la estúpida ignorancia de los carceleros, se castiga en forma tal que el mismo Torquemada, si de la tumba saliese, tendría que envidiarles. «20, 30 Y, HASTA 60 DIAS. A PAN Y AGUA! Bien pudo, reportero, su potente pluma hacer un llamado de humanitarismo refiriéndose a este punto capital que no debió pasar desapercibido a sus ojos, por cuanto existían entonces varios hombres sufriendo dicha horrosa pena en los calabozos.

Sobre el alimento y el estado andrágico en que se encuentran la mayoría de los presos, principalmente los que ocupan en trabajos de rigoite, tampoco dijo Vd. una palabra. — ¿Por qué? — Por la sencilla razón de que su pluma fué comprada anteriormente, según costumbre vieja.

Fuertes en nuestra lucha, no quiero o mejor dicho no puedo enumerar todas las inicuas arbitrariedades de que somos víctimas, pues para poderlo hacer en esta forma he tenido que recurrir a la ayuda de un compañero mío.

No obstante, creo que he podido demostrarle cuanto deseaba a raíz de su crónica de «La Razón».

Simón RADOWITZKY.

Los derechos del hombre

De vez en cuando sorprende nuestra atención, al leer los diarios grandes, ciertas noticias que nos convencen más y más de que en este mundo pasará aún mucho tiempo antes de conseguir los seres humanos equilibrar sus facultades.

En la actual guerra, por ejemplo, la diplomacia es, hasta cierto punto, una de las armas que con seguro éxito usan los gobiernos para asegurarse la supervivencia de los pueblos, que de no ser por los engaños bien hechos de los diplomáticos de toda laya y color, habrían hace rato arrastrado contra toda la inmensa iniquidad existente dentro del planeta que consumiese en llamas, plomo y sangre.

He aquí un caso de «pericias diplomáticas» políticas de los más infames y punibles.

«París. — El congreso de la liga de los derechos del hombre, discutió los principios de la sociedad de las naciones».

«Los oradores estuvieron unánimes en declarar que es necesario buscar el remedio a la calamidad que affige a la humanidad y ofrecerle un sistema que elimine el mal horrible de la guerra».

«El plan que seguirá la sociedad está ya en estudio y su implantación establecerá la unión entre los pueblos».

«Cómo no van a enganarse los inconscientes que leen estas burdas promesas de una repugnación de los derechos del hombre? Ya sabemos que quiere decir eso de «El plan que seguirá la sociedad está ya en estudio y su implantación establecerá la unión (?) entre los pueblos». Ese estudio significa, ni más ni menos, que por ahora reconocen la absoluta imposibilidad de hacer algo siquiera por la

implantación en la tierra de los derechos del hombre

«En qué forma pretenderán estas fiemas de la diplomacia, de la política, de la exacción legal, implantarlas, cuando a ellos, los gobiernos, se debe todo cuanto ocurre en el viejo continente y por reflejo natural en el nuevo? Los derechos del hombre! Estos no los conquistará el interesado mediante congresos maguavélicos, sino por el medio único de la revolución social que se acerca».

Le función de hoy

Compañeros: Casi no habría necesidad de insistir sobre la conveniencia de que todos hagamos esfuerzos por mantener en su elevado nivel de cosa nuestra a LA PROTESTA, y, sin embargo, lo hacemos, pues hay que convenir en que cuando los hombres quieren realizar algo, únense para ello y lo logran en cualquier forma.

Ho se celebrará la velada por nuestro paladín, en la «Casa Suiza», a las 8.30 p. m. y ningún compañero que ame de verdad nuestros hermosos ideales de justicia y su difusión, debe faltar a ella.

Os esperamos a todos, hombres libres, esta noche, para estrecharnos más fuertes que nunca en un abrazo de confraternidad.

Os esperamos...

Gansadas de tierra adentro

Un compañero nos envió bajo sobre un recorte de periódico, que por lo ameno e interesante nos decidimos a comentar. Se trata de «Sarmientos», semanario que aparece en Punta Alta y donde las falas ortográficas hacen, como dijo Vd. una palabra. — ¿Por qué? — Por la sencilla razón de que su pluma fué comprada anteriormente, según costumbre vieja.

Fuertes en nuestra lucha, no quiero o mejor dicho no puedo enumerar todas las inicuas arbitrariedades de que somos víctimas, pues para poderlo hacer en esta forma he tenido que recurrir a la ayuda de un compañero mío. No obstante, creo que he podido demostrarle cuanto deseaba a raíz de su crónica de «La Razón».

Simón RADOWITZKY.

De vez en cuando sorprende nuestra atención, al leer los diarios grandes, ciertas noticias que nos convencen más y más de que en este mundo pasará aún mucho tiempo antes de conseguir los seres humanos equilibrar sus facultades.

En la actual guerra, por ejemplo, la diplomacia es, hasta cierto punto, una de las armas que con seguro éxito usan los gobiernos para asegurarse la supervivencia de los pueblos, que de no ser por los engaños bien hechos de los diplomáticos de toda laya y color, habrían hace rato arrastrado contra toda la inmensa iniquidad existente dentro del planeta que consumiese en llamas, plomo y sangre.

He aquí un caso de «pericias diplomáticas» políticas de los más infames y punibles.

«París. — El congreso de la liga de los derechos del hombre, discutió los principios de la sociedad de las naciones».

«Los oradores estuvieron unánimes en declarar que es necesario buscar el remedio a la calamidad que affige a la humanidad y ofrecerle un sistema que elimine el mal horrible de la guerra».

«El plan que seguirá la sociedad está ya en estudio y su implantación establecerá la unión entre los pueblos».

«Cómo no van a enganarse los inconscientes que leen estas burdas promesas de una repugnación de los derechos del hombre? Ya sabemos que quiere decir eso de «El plan que seguirá la sociedad está ya en estudio y su implantación establecerá la unión (?) entre los pueblos». Ese estudio significa, ni más ni menos, que por ahora reconocen la absoluta imposibilidad de hacer algo siquiera por la

na aniquilar los sentimientos pacifistas que se inicia en los pueblos los segundos, convulsionan el orden y la armonía en todas partes; A unos y otros debe la humanidad todas sus desgracias».

Si queréis más... Unicamente los que escriben el órgano de los tragaavemarías pueden compararse con los radicales metidos a periodistas en Punta Alta, pues no se concibe que en tan pocas palabras se diga una cantidad tan enorme de disparates.

Más por curiosidad que por otra cosa, hemos comentado el tal artículo colaboración, publicado por «Sarmientos», de Punta Alta, que nos pone de manifiesto las gansadas que se dicen en tierra adentro, en periódicos escritos por alfabetos y obtusos políticos, vergüenza de las letras y escamio del idioma.

¿Cómo abundan los melones en esta tierra?

BOTIJOS DE TRINCHERAS

Discurriendo sobre la ausencia del amor en las trincheras, Georges Pioch refiere que ha recibido cartas de soldados que, alegando que pierden la costumbre de amar, le piden que les envíe mujeres. Desgraciadamente para ellos, no se usa todavía que se rememoren vagones de vacas a los ejércitos beligerantes y, sin embargo, cuando se es joven, una mujer es tan indispensable como una ternera.

Provéese a los ejércitos de toda clase de menesteres para la vida. Las ropas interiores son buenas; el calzado, fuerte; los uniformes, de mucho empaque; la comida, abundante y sana, y así de otros muchos artículos, de lujo a veces. Pero no se piensa en la mujer, aunque es artículo de primera necesidad. Hasta se ha creído necemente que la mujer, moral y materialmente considerada, quita la fuerza al hombre, y como prueba de ello se aduce la parábola de Sansón, que fué uno de los más grandes pendejos que registra la historia Sagrada. Las Dalilas, bien al contrario de resistir fuerzas, vigorizan materialmente al hombre y le alegran el corazón. No hay gallo sin gallina; y si se dice de los pollos que pelean mejor en su corral que en el ajeno, es porque en el corral propio tienen sus gallinas.

«Deja la jurura un mes, y ella te dejará tres», aconseja un proverbio; y verdad será, puesto que los aludidos soldados le advierten a Georges Pioch que están perdiendo la costumbre de amar. El amor inactivo acaba por anquilosarse y enmohecerse, como todo lo que no se usa y se arrincona. Después de un año de castidad forzosa, el militar, de regreso del frente con permiso de breves días, llama tímidamente a la puerta de su casa, y es que abriga la incertidumbre de si quedará como un macho o como un angel. Los Adanes podrán sobrellevar fácilmente la carencia de Evas cuando las guerras son cortas; pero cuando éstas duran años, aquella carencia debe constituir un desastre, fisiológica y psicológicamente considerada, porque la vida sin mujeres no tendría disgustos.

El hombre no puede procurar a distancia como procrea la palmera. El corral huele de una milla a su esposa en celo; pero, con todo de ser un señor cerdo, se tiene que contentar con el olor. Así el hombre, por esforzado que sea, no podrá desde su trinchera amar a su mujercita en poblado.

Y esto es una consecuencia muy grande para la campaña en pro del aumento de población, campaña emprendida ya por Gobiernos que, fijándose en los méritos que ha contraído la especie humana de tres años a esta parte, quieren que se aumente a todo trance tan preciosa especie. Puesto que no quiere poblar, no hay más remedio que facilitar la aproximación de los sexos, y si pl uno está en el Iser y el otro en el Sena, mal arreglo tienen.

Otra consecuencia de sentir de impudencia a los militares en campaña es que así se evitarán violencias como las que se han cometido últimamente, que son las mismas que vienen cometidas desde que hay guerras en el mundo, y violaciones como las de los romanos con las sabinas, a quienes no se sabe en verdad si llorar o felicitar, porque

A total beneficio de LA PROTESTA

Velada y Conferencia Y CONFERENCIA

Se realizará el domingo 4 de Nbre. a las 8.30 p. m. en el Salón-Teatro CASA SUIZA, Rodríguez Peña 254, prestando su desinteresado concurso el aplaudido cuadro dramático del A. R. de V. Crespa.

PROGRAMA

- 1.—La Internacional, por la orquesta
- 2.—Comentario de la obra «El Místico» por el compañero Komblieh.
- 3.—El hermoso drama en 4 actos y en prosa de S. Rualal titulado: EL MÍSTICO

ENTRADA GENERAL 0.50 - SINOS GRATIS

las había talladas y feitas, y al aprehender con ellas los romanos probaron que a falta de pan buenas son tortas, y que a cualquiera se le hace un favor. Refiere «Pica-Pica» que al salir tropas antillanas para Panamá, un chusco dijo a las mujeres lorosas: «No lloréis, porque el vacío que cada uno de los que se van deja en cada una de vosotras es fácil de llenar.» Pero los hombres de las trincheras en vano tenderán los brazos al vacío. Hay, pues, que facilitar los rotos a los desconsolados.

¿Qué cómo? Allí se entiendan con ello, y lo legislan y administran, las clases llamadas directoras. Pero se me ocurre que así como en el verano se establecen stress de maridos, de maridos que van todos los sábados de la ciudad donde trabajan al sitio veraniego donde huelgan las parietas, podría establecerse trenes de ida y vuelta, trenes de isidras, de mujeres que, una vez a la semana, o más, si cabe, hicieran una visita, siquiera de un cuarto de hora, a las trincheras.

Y para tales trenes, el «botijos», como símbolo, se impondría.

Luis BONAFoux.

La intelectualidad femenina

Los que creen que la mujer puede dar de sí, como gestadora de concepciones intelectuales, mucho y bueno, es tan equívocamente lamentablemente. Pero no dejan de estar también los que niegan en redondo a la eterna compañera del hombre, ciertas aptitudes para la labor cerebral, que, al fin de todo análisis del sugerente tópico, pueden considerarse tal los frutos de más bello color y perfume que pulpa y gusto. Es decir, que la hembra de inteligencia corta y cabellos largos, según la sospechosa definición de un filósofo nada apolónico, no es ni capaz de crear algo realmente notable ni es tampoco tan inepta que le sea imposible destacarse, verbigracia, en el mundo de las artes, las letras o las ciencias, tres vocablos que en sí guardan el magnífico misterio de la humana sabiduría.

Enormes volúmenes se han escrito desde la época del florecimiento helénico hasta este siglo, corrompido de las enfermedades ególicas, respecto de tan árdua cuestión, y en ninguno de ellos, puede afirmarse, se llega nunca sino a extremos inocuos, bien contenidos rondos panegíricos dedicados: sin tasa a la mujer, bien imbuidos de un pesimismo bárbaro, sobre el que no puede caer más que la censura, y de cuyo no sale aquella todo lo bien parada que desea siempre, pues innato resalta en ella el anhelo de ser agraciada a todos los hombres sin excepción. Unos filósofos han invocado en sus elogios, modestamente, para apoyar y reforzar sus ditirambos apologéticos, la obra literaria de una Mme. de Staél, de una Sevigné, de una Georges Sand, cuando no llegan hasta las odas injuriantes de Safo, en su afán de hacer en verdad si llorar o felicitar, porque

Nuestro gran delito

Nosotros hemos visto, pensado y dicho...

Hemos visto, la gran tragedia del humano dolor...

Hemos visto muchos dolores, en una labor opusante...

Hemos visto pobres enfermos vagar de puerta en puerta...

En la música, las mejores intérpretes de los compositores...

En la mujer, que extrema sensibilidad la facultad para entender mejor...

Todo lo dicho anteriormente no quiere decir, naturalmente, que la compañía del hombre sea incapaz de hacer nada...

De acuerdo con esto, pues, creemos que por sobre una Georges Sand...

A esta altura se objetará la obra de Luisa Michel, Mme. Severine, Edna Goldman, Selma Lagerlöf...

La muerte, sobre su carro triunfal, se pasea magestuosa por el mundo...

INICIATIVA FELIZ

Las beneméritas y pudibundas damas de la ya famosa Sociedad Protectora de Niños Pobres...

Y entonces hemos dicho: Trabajadores, la sociedad es injusta y tiranosa con vosotros...

Y hemos agregado: considerad vuestra suerte y veréis que no puede ser más irritante...

Y entonces pasó una cosa curiosa: la turba de parásitos levantó su voz contra nosotros...

Y la voz fué contenido, dilatándose, haciéndose cada vez más fuerte...

Y por doquier hemos sido malditos, perseguidos y asesinados...

Y la voz fué contenido, dilatándose, haciéndose cada vez más fuerte...

Y por doquier hemos sido malditos, perseguidos y asesinados...

Y la voz fué contenido, dilatándose, haciéndose cada vez más fuerte...

Y por doquier hemos sido malditos, perseguidos y asesinados...

“El Botón de Fuego”

Con una bellísima alegoría en la portada, representando al Progreso que proyecta el rayo potente de su luz...

Todo, absolutamente todo lo que no sea aliadófilo es estigmatizado de alemán...

Arquistas, marxistas, sindicalistas y los que los que se opongan a tomar parte en la horrorosa carnicería...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

En pro de una iniciativa

Hemos visto con suma satisfacción, la iniciativa tendiente a darle realce y mayor publicidad a la valiente y noble campaña que contra el prebido de Ushuaia...

Podrían constituirse en comité todos los que simpatizan con dicha iniciativa para arbitrar los recursos necesarios...

Ha resultado, en reuniones de delegados, que se efectúan semanalmente, que las instituciones que integran...

El Comité de A. I. pro víctimas por cuestiones sociales...

Considerando. 1.º—Que todo el orden social, prepotente, violento, que sostiene la esclavitud asalariada...

Con una bellísima alegoría en la portada, representando al Progreso que proyecta el rayo potente de su luz...

Todo, absolutamente todo lo que no sea aliadófilo es estigmatizado de alemán...

Arquistas, marxistas, sindicalistas y los que los que se opongan a tomar parte en la horrorosa carnicería...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

¿Vendidos al oro alemán?

El diablo atormentaba a San Girono. «Déjame—gritaba éste—yo soy cristiano...»...

Los diarios burgueses no ha mucho decían a voz en cuello que la huelga ferroviaria era fomentada por agentes pagados por el oro alemán...

En los Parlaentos de todos los países en lucha, fueron los socialistas reformistas los que votaron la ruptura de relaciones...

En Rusia surgió un Lenine y otros, y los capitalistas (entre ellos los socialistas reformistas) lanzaron sus voces de alarma...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

De Tierra Adentro

El oficio de Judas va resultando muy poco lucrativo. El gerente del F. C. P., en Mendoza, señor Mariani, apenas iniciada la huelga ferroviaria...

En los Parlaentos de todos los países en lucha, fueron los socialistas reformistas los que votaron la ruptura de relaciones...

En Rusia surgió un Lenine y otros, y los capitalistas (entre ellos los socialistas reformistas) lanzaron sus voces de alarma...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

DESDE MENDOZA

El oficio de Judas va resultando muy poco lucrativo. El gerente del F. C. P., en Mendoza, señor Mariani, apenas iniciada la huelga ferroviaria...

En los Parlaentos de todos los países en lucha, fueron los socialistas reformistas los que votaron la ruptura de relaciones...

En Rusia surgió un Lenine y otros, y los capitalistas (entre ellos los socialistas reformistas) lanzaron sus voces de alarma...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

A TODOS

El cuadro dramático del A. R. de Villa Crespo, les comunicamos que el telón a las 8.30 p. m. en punto, por ser muy extensa la obra...

En los Parlaentos de todos los países en lucha, fueron los socialistas reformistas los que votaron la ruptura de relaciones...

En Rusia surgió un Lenine y otros, y los capitalistas (entre ellos los socialistas reformistas) lanzaron sus voces de alarma...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Pro Máquinas y Radowsky

Mucho se ha hablado sobre la actitud que adoptará el gobernador de esta provincia durante la huelga ferroviaria...

En los Parlaentos de todos los países en lucha, fueron los socialistas reformistas los que votaron la ruptura de relaciones...

En Rusia surgió un Lenine y otros, y los capitalistas (entre ellos los socialistas reformistas) lanzaron sus voces de alarma...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Y para renachar la obra, reformistas, los socialistas argentinos votan en la Cámara...

Estados Unidos 1056. La conferencia inaugural que se da...

MOVIMIENTO OBRERO

TUCUMAN LA HUELGA DE PANADEROS

Los obreros panaderos de Tucumán han resuelto declararse en huelga...

La huelga de metalúrgicos

Los obreros de las 7 casas en huelga...

VASENA.

Estos obreros están dispuestos a seguir la lucha por un tiempo indeterminado...

Merlini, «La Cantábrica», «La Industrial», y «W. González», se reunirán...

A LOS METALURGICOS EN HUELGA

Se llama a los obreros en huelga, al local Méjico 2070, para tratar asuntos...

Compañeros, no faltar a esta cita!

La huelga de ladrilleros

Hoy domingo, a las 1 p. m., en el local, calle Bm. Mitre 3174, celebrarán los obreros ladrilleros en huelga...

Además, como se corre el rumor de que varios de esos burgueses están decididos a formar el pliego de condiciones...

UNION «CHAUFFEURS»

Se cita a los camaradas del garage «Diot», a la asamblea de mañana, lunes, a las 8.30 p. m., en Méjico 2070...

PANADEROS DE BELGRANO.

Esta sección efectuará asamblea general de socios y no socios, hoy domingo, en su local social, General Paz 2377 (Belgrano), a las 9 p. m.

OBREROS VIDRIEROS

Esta Federación, cita a los obreros vidrieros de las casas Papi y La Mosca...

La Comisión. LUSTRADORES DE MADERA. En la reunión celebrada la noche del miércoles último...

S. DE R. OFICIOS V. de MATADEROS

Esta sociedad, invita a los obreros en general a una conferencia pública que se efectuará hoy domingo...

U. O. CERVECEROS, LICOREROS, REPARTIDORES Y ANEXOS

Compañeros: La «Sociedad de Repartidores, Cerveceros, Licoreros, y Anexos, teniendo en cuenta la formación de una sociedad patronal...

A. DE PELUQUEROS «LOS DISIDENTES»

Con el objeto de tratar asuntos de vida o muerte para nuestra propaganda, iniciada con el periódico...

Es la última vez que los llamamos.

AVELLANEDA

S. DE R. O. DE LAS BARRACAS Y MERCADO C. DE FRUTOS.

Invita al gremio en general, a la asamblea y conferencia que se verificará hoy domingo, a las 2.30 p. m., en su local, calle Ameghino 490...

S. O. V., DE AVELLANEDA

Invita a sus asociados a la asamblea que se realizará hoy domingo, a las 2 p. m., en el local French número 102...

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

Invita a los compañeros delegados a la reunión que se realizará hoy, domingo, a las 7 p. m. en French 103

NOTAS VARIAS

CENTRO DE E. S. «A. LORENZO»

Para el miércoles 7, están invitados los adherentes de este centro a objeto de distribuir la tarea de educación e instrucción...

COMITE PRO-PRESOS.

Se cita a los componentes de este comité para la reunión que se efectuará mañana, lunes, a las 8 p. m., en Matheo 1172.

LA PROTESTA

Actualmente, los compañeros que la integran, ensayan con obras teatrales destinadas a representarse en una función...

PRO «LA PROTESTA» ORGANIZADO POR EL COMITE ADMINISTRATIVO Gran Pic-Nic Familiar EN LA ISLA MACIEL (Playa de los Pescadores) A REALIZARSE EL DOMINGO 2 DE DICIEMBRE DE 1917 INTERESANTE Y VARIADO PROGRAMA ENTRADA GENERAL \$ 0.30 VIAJE DEL BOTE \$ 0.10 SE RECIBEN DONACIONES PARA EL BAZAR - RIFA

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes Solidaridad, trabajadores!

taría de esta nueva agrupación, calle Gamarones 1502, Caballito Norte...

Paraguay, (Asunción): F. F. Torres, Oliva 425. INTERIOR: A Van Preat: Luis A. Fogliano. Avellaneda: José Calvo, Laprida 742...

GRUPO «BERGIA» STELO»

Invita a todos sus componentes a la asamblea general extraordinaria, a celebrarse mañana lunes, a las 9 p. m. en punto...

La Plata: Joaquín Figueroa, calle 1ª número 523. Luján: Domingo Bosco (Librería), Laguna Paiva: Federico Martín.

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS XTERIOR: Montevideo: F. Barberá, Río Negro 1180.

Paraguay, (Asunción): F. F. Torres, Oliva 425.

INTERIOR: A Van Preat: Luis A. Fogliano. Avellaneda: José Calvo, Laprida 742. Arequito: Nadal Juliá.

Bahía Blanca: Comité pro «La Protesta». S. Martín 46.

Campana: Pedro Álvarez, Pilar 429. Córdoba: Francisco Nuñez, calle Oncativo 343.

Cruz del Eje: Jesús M. Maldonado. General Pico: Juan Ferrini.

Chacabuco: A. Lareu, calle Brown y la Rioja.

Huínca Renancó: Enrique Gerijuan. Ingeniero White: Salvador Calderón.

Jujuy: Miguel Iramain, Independencia 581.

La Plata: Joaquín Figueroa, calle 1ª número 523.

Luján: Domingo Bosco (Librería), Laguna Paiva: Federico Martín.

Mar del Plata: M. Prieto, Rivadavia número 3288.

Maldonado: Rogelio Barrios. Medhita: Ramón Laporilla. Mendoza: Gaxca J. Guirado, J. Moreno 1865.

Río Gallegos, (Costa Sud): Eliseo Mata.

Rosario, Mariano Ferrer Alvear 768. Realicó: Rodolfo Hroncich.

Santa Fe: E. Albornoz, Calchíne 211. San Antonio de Areco: Pedro García.

San Cristóbal: Simón Serrati. Santiago del Estero: Gregorio Quiffo.

San Fernando: Pedro Broggia, Junio número 1044.

Salta: Tomás González. Sierra Bayas, (F. C. S.): Manuel Rodríguez, Casa Román Vega.

Tucumán: Neris Nieva, 9 de Julio número 453.

Tigre: Francisco Gómez, Maza 55. Trenque Lauquén: Máximo A. Tomé.

25 de Mayo: Antonio López Orellana. Villa Libertad.

Zárate: José González, Subaella 100. CAPITAL:

«Centro J. Unidos»: Remedios 3695. Ateneo Obrero de Almagro: Esados Unidos 3719, Ambrosio Arango.

Comité pro «La Protesta» de Villa Crespo: Loyola 94, Pedro A. Pabballo.

Nueva Pompeya: Carolina Venegón. Ventana 3872. Fusico Revolucionario Italiano: Roque Capparelli, Matheo 1172.